

Les « sourir's doux » en concert



Trente-cinq personnes, essentiellement des résidents et leur famille, étaient dimanche après-midi à l'Ehpad Auguste Ridou pour écouter le concert donné par la chorale « Des sourir's doux ». C'est sous l'impulsion de Laurence Vaslet animatrice que le projet a vu le jour : « John Meldrum est venu donner un concert avec la chorale Semper Viret. Je l'ai contacté pour lui proposer de monter un cycle de chant à l'Ehpad. » Depuis le mois d'octobre, chaque mardi pendant une heure, le chef de chorale initie onze pensionnaires âgés de 75 à 98 ans de l'établissement à l'art du chant. Dirigés et accompagnés dimanche par le guitariste américain, ils ont présenté au public la chanson des sourir'doux composée par Laurence Vaslet puis des chants de Noël. Entrecoupé d'un solo guitare de John et d'un hommage à Johnny Halliday, le concert s'est clôturé sur la chanson des sourir'doux reprise en chœur par le public. Si elle adoucit les mœurs, la musique est aussi un bon moyen de rester jeune.